

Plus de 300 logements endommagés par Matthew sont réparés à Guantanamo



La Havane, 17 déc. (RHC/ACN).- Plus de 300 logements et plusieurs dizaines d'édifices publics sérieusement endommagés par l'ouragan Matthew, début octobre, sont d'ores et déjà totalement réparés dans la province de Guantanamo.

La plupart de ces maisons se trouvent dans la commune de Maisi, dans l'extrême est de notre île. Plusieurs brigades d'ouvriers du bâtiment travaillent toujours dans cette commune. Mais à présent ils ont réparé 15 écoles, 4 maisons cabinets de consultations du médecin de la famille, trois salles de télévision et une quarantaine d'épiceries, ainsi que les édifices qui accueillent les délégations municipales des ministères de la planification physique, des finances et de l'institut du logement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115819-plus-de-300-logements-endommages-par-matthew-sont-repares-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba